


1年生　保　護　者
　今年から、子どもが岐阜高専に入学し初めて、地区懇談会に参加しました。本人から学校活動について、話してくれ

ることはなく、毎日どのような学生生活を過ごしているか正直よくわかりません。

　地区懇談会では、全体の説明の中で、先生方が学生生活や部活動等の今年の状況等の説明がありました。その後、

各学科にわかれての分科会では、参加された保護者の話を聞くことができ、どんなことを学校でしているのか、今年の

就職、進学状況についても詳しく知ることができました。留年等学業の方が心配でしたが、5年間を充実した学生生活

になるよう先生方がいろいろ考えていただいていることを知ることができ、保護者として少し安心しました。

　１年生から５年生までの保護者が一同に集まり、上級生の保護者の話を聞けることはなかなかないことなので、地区

懇談会に参加してよかったと思いました。

　最後になりましたが、分科会において先生方には、休日にも関わらず質問に丁寧に答えていただきありがとうござい

ました。
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